

**Kontakt Telelogic:**

Sieglinde Berner

Director Marketing, Telelogic Deutschland GmbH

Phone: +49 (0)89 54 88 81 50

E-Mail: Sieglinde.Berner@Telelogic.de

Kontakt Presseagentur:

Cornelia Versteegen

Guerilla-PR

Phone: +49(0)89 42017638

E-Mail: c.versteegen@guerilla-pr.de

Deutscher Automobilkonzern erteilt Telelogic Großauftrag

Telelogic übernimmt umfangreiche Verantwortung in der Entwicklung komplexer MOST-Technologien

BIELEFELD, Deutschland - 8. Oktober 02 – Telelogic, ein weltweit führender Hersteller von Lösungen für die Entwicklung von Systemen und Software, hat heute angekündigt, dass ein deutscher Automobilkonzern Telelogic einen Consulting-Auftrag in Höhe von 541.000,00 Euro erteilt hat.

Bei dem erteilten Consulting-Auftrag handelt es sich um einen Folgeauftrag zu einem im Oktober letzten Jahres erteilten Auftrages in Höhe von 1,46 Millionen Euro. Die Laufzeit des neuen Auftrages erstreckt sich über 4 Monate. Gegenstand des Auftrages ist die Entwicklung einer komplexen MOST (Media Oriented System Transport) Anwendung. Bei MOST handelt es sich um einen Standard der Automobilbranche für die Datenkommunikation innerhalb von Multimedia- und Telematikanwendungen.

„Wir sind stolz darauf, dass unser Know-how bei den modernsten Applikationen, die in der Automobilbranche entwickelt werden, zunehmend gefragt ist,“ so Dr. Erich Sauerwein, Geschäftsführer der Telelogic Deutschland GmbH. „Telelogic bietet eine ideale Kombination aus marktführenden Werkzeugen und hochspezialisierten Consulting-Dienstleistungen.“

Ergänzendes zu Telelogic

Telelogic (www.telelogic.de), gegründet 1983, ist heute der weltweit führende Anbieter von Lösungen für Software- und System-Entwicklung. Die automatisierten Application-Lifecycle-Lösungen umfassen integrierte „Best-in-Class“-Software und Dienstleistungen für Anforderungsmanagement, Änderungs- und Konfigurationsmanagement, Entwicklung sowie Test und Dokumentation. Telelogic ermöglicht es Unternehmen, Qualität und Planbarkeit zu optimieren sowie gleichzeitig time-to-market zu sein und die Gesamtkosten für Software- und Systementwicklung zu senken. Die offene Architektur der auf international standardisierten Sprachen und Notationen basierenden Telelogic Produkte ist der Garant für die Interoperabilität mit vielen wichtigen Technologien. Telelogic ist Mitglied in der 3GPP, Bluetooth SIG und OMG, um zukünftige Entwicklungen im Bereich der visuellen Softwareentwicklungssprachen und der Kommunikationstechnologien aktiv mitzugestalten.



Telelogic, mit Sitz in Malmö, Schweden, beschäftigt weltweit mehr als 1.000 Mitarbeiter. Zu den Kunden gehören Airbus, Alcatel, BMW, Boeing, BT, DaimlerChrysler, Deutsche Bank, Lockheed Martin, Lucent Technologies, Motorola, NEC, Philips, Robert Bosch und Siemens.